

16/12/2016

Comisión Jurídica pretende potenciar la Agenda Académica en la Patagonia Chileno Argentina en 2017

Con el fin de potenciar la agenda académica del año 2017, el Director Ejecutivo Regional de la Fiscalía de Magallanes y de la Antártica Chilena, Alfredo Fonseca Mihovilovic, viajó a Río Gallegos, Argentina, con el fin de participar de la reunión periódica de la Comisión de Cooperación Jurídica en Materia Penal del Comité de Integración Austral Chile-Argentina, donde el profesional es Secretario Ejecutivo.



Este encuentro periódico reunió a Autoridades y representantes de la República de Chile, principalmente de las regiones de Magallanes y Antártica Chilena y de Aysén, y de la República Argentina de las provincias de Chubut, Santa Cruz y Tierra del Fuego, con la finalidad de debatir, deliberar y resolver medidas para la integración, cooperación y complementación de ambas zonas Australes durante el año 2017.

En la oportunidad, Fonseca Mihovilovic, concurrió además a la Cuenta de Gestión y balance anual del Fiscal de Cámara de la Provincia de Santa Cruz, doctor Gabriel Giordano, quién es Presidente de la Comisión Jurídica en Materia Penal del Comité de Integración Austral Chile- Argentina , la cual se efectuó en audiencia pública ante la Cámara Judicial del Fuero Penal de Santa Cruz.